

花巻の仕事

Made in HANAMAKI



ガマズミゼリー

老化防止に効果があるといわれるポリフェノールがブルーベリーの約2倍含まれる「ガマズミ」の実を使ったゼリーです。爽やかな酸味の中に程よい甘みが調和した、すっきりした味わいが特徴。「母ちゃんハウスだあすこ」と「ふれあいポケットわたぼうし」でお買い求めいただけます。

団体名 高松農業・農村振興協議会
(事務局 熊谷 ☎090-4638-9764)

団体概要 平成22年設立。地域の資源と人材を生かした事業を展開し、高松地域の活性化を目指している

**販売員と親しくなり次々と契約：
気付いたら500万円もの金額に**

■**どんなトラブルがあるの？**
○「宣伝を聞くだけで無料で商品がもらえる」と知人に言われその会場に出掛けた。販売員の話が楽しく何度か通っていたら、さまざまな商品の購入を勧められ、2カ月の間に総額500万円以上の契約をしてしまった。自分だけ小部屋と呼ばれたり、「あなたのため」との言葉で勧誘されたりして、断りきれず買ってしまったこともある

■**注意することは？**
○ 親しい関係を築いた上で、次々と高額な商品売り付け、新たな手口のSF商法(催眠商法)です
○ 親しい関係になり、個別に声を掛けられると、断りにくい心理が働くものです。販売員の親切は、契約させるための手口であることを理解しましょう
○ 粗品や楽しい話に釣られず、会場に近付かないことが一番です

■**困ったときは？**
○ 市民生活総合相談センター(☎24-2111 内線259)へ

市民生活コーナー

「野球が好き」 熱戦を支える的確な審判

野球の審判員を務める菊池徳男さん。審判員を指導する立場として後進の育成にも力を入れています。

◆**審判員になつたきっかけは**
高校生チームのコーチや監督として活動していたことが認められ、31歳の時に県の野球協会にスカウトされたのがきっかけです。好きな野球に携われることと、私自身を育ててくれた野球に恩返ししたいという思いから審判員を引き受けました。

◆**審判員として心掛けていることは**
毅然たる態度を失わないことと、選手やチームと信頼関係を築くことです。選手から、「あの審判なら大丈夫」と言ってもらえるように努力をしています。また、子どもたちに、考え方や生き方を教えることも審判員の大切な仕事です。指導を理解してもらえるように、話し方にも気を配っています。

パーソナル PERSON'S 106



きくち のりお さん
菊池 徳男 さん
(十二丁目 63歳)

◆**今後の目標は**
国体や国体のリハーサル大会などの成功に向けて、若手審判員に技術を伝えていきたいです。また、子どもたちが審判員に限らず、将来にわたって野球に携わっていきけるように、野球の魅力を高められたらいいですね。

いきいき仲間たち



コーラスグループ 土曜会

[連絡先] 高橋さん(☎45-3447)



「うた声喫茶」で楽しい時間を過ごす参加者の皆さん

※「うた声喫茶」への参加は自由です(参加料200円)。会員も募集中

石鳥谷町のコーラスグループ「土曜会」は、女性15人で、毎月4回活動しています。設立は昭和48年、石鳥谷小学校のPTA活動がきっかけ。以来42年間、無理のない範囲で楽しく活動が続けています。当時は働いている人が多かったため、土曜日の夜を活動日としていたことがグループの名前の由来です。

毎月第3月曜日には、石鳥谷町好地のまちの駅酒蔵交流館で「うた声喫茶」を開催。石鳥谷町の活性化のきっかけになればと平成23年に始めた活動で、多い時は20人ほどの会員以外の参加があります。講

師の玉山朱美さんのピアノに合わせ、懐かしい童謡や唱歌を歌い、休憩時間のお茶とおしゃべりも楽しみます。

「歌ってストレス発散。それとぼけ防止かな」と笑うメンバーの皆さん。年1回の芸術祭での発表を目標に、みんなが歌声を合わせます。

The world and HANAMAKI 世界と花巻 vol.27

子どもの未来を占う「トルジャンチ」

食べるものがなく幼児の死亡率が高かった昔の韓国では、1歳の誕生日を迎えられることはとても大きな幸せでした。

生後1年のお祝いのことを韓国語で「トルジャンチ」といいます。「トル」は韓国語で子どもが生まれて初めての誕生日のことを指し、「ジャンチ」は祭りを意味します。

トルジャンチは、ホテルの宴会場などで盛大に開かれ、集まった家族や親戚、友人たちに、餅や果物など、たくさんの料理が振る舞われます。また、この祝いの席では、「トルジャビ」と呼ばれる行事も行われます。これは、食膳の上にさまざまな物を置き、赤ちゃんがその中から何を取るかによって未来を占う行事です。糸を取れば長寿、コメを取れば財産と健康、お金を取れば財産と富に恵まれるとされています。また、小づちを



花巻市国際都市推進員
ハナノカ リオン さん
朴 銀貞 さん

取れば法律家、聴診器は医者、鉛筆は博士や学者など、将来の職業も占います。

集まった人たちは、大笑いしながら無邪気な赤ちゃんのしぐさを見守ります。日本でも、赤ちゃんに一升餅を背負わせて大人がそれを見守る風習がありますが、それに似ていますね。

最近では、コンピュータ分野の実業家として成功したビル・ゲイツ氏のようになってほしいと、パソコンのマウスを置いたり、韓流スター・アイドルに育てたくてマイクを置いたりする人もいます。



花巻市国際交流室フェイスブック

英語版 <https://www.facebook.com/HanamakiExchange>

韓国語版 <https://www.facebook.com/KoreaHanamakExchange>